☆ ☆ ☆ ☆ ☆

☆

茅ヶ崎市立浜須賀中学校 ☆ 学校だより No. 1 O 2024年 1月9日 ☆ 校長 一星 光利 ☆

☆

貢献

☆令和6年の教育活動の始まりです!

本日より令和6年の浜須賀中学校の教育活動が始 まりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれま しては、旧年中のご理解とご協力に心より感謝をい たします。

今年は辰年です。年明けの全校集会で江ノ島にま つわる「天女と五頭龍伝説」の話をしました。

伝説によれば、鎌倉の深沢の湖に、体が一つで頭 が五つある恐ろしい龍が住んでいました。龍は山を 崩し、洪水台風を起こすなどをして、長い間人々を 苦しめていました。552年のことです。突如、海上



に雲が立ち込め天地が激しく揺れ動いた後、天女が現れて舞い降りました。雲が晴れる と、今まで何もなかった海上にひとつの島ができていました。龍はその天女の美しさに 一目ぼれをして結婚を申し込みますが、悪行のために断られてしまいました。龍は諦め きれず善行を約束し、人々の役に立つことをするようになります。天女は龍を信じ夫婦 となり、人々は平和な暮らしを取り戻しました。この五頭龍を奉るのが龍口明神社(鎌



倉市腰越)、現在の藤沢市龍口山です。江島明 神として奉られている天女・弁財天を見守って いるといわれています。この伝説が記された『江 島縁起』の絵巻物は、江島神社のご宝物として 保管されています。(藤沢市HPより)

令和6年が皆様にとって穏やかで幸福に恵ま れて、「昇り龍」のように運が上昇する一年間 になることを心から願いたいと思います。今年 もどうぞよろしくお願いいたします。

ここ数年、年末年始は小春日和でポカポカに

晴れた日が多かったですが、大晦日には雨が降ったり、箱根駅伝の初日の2日にも小雨 がパラつきました。乾燥すると風邪も流行りますので、良いお湿りだったかもしれませ ん。気候変動の影響もあり、まだまだ寒さ本番にはなっていません。新年が始まる中で 寒さに対する体調管理をしっかりとしながら、冬を乗り切っていきたいものです。

☆防災訓練を実施しました

昨年の12月14日(木)2時間目に事前予告なしでの避難訓練を実施いたしました。 D2の時間割の時に地震が発生し、津波を想定しての訓練です。南棟の自分の教室以外 に北棟・東棟の特別教室やグランド・体育館等で授業をしていた生徒もいる中での訓練 でした。地震発生の場合には渡り廊下が崩れる心配もあるため、トランシーバーを使用 して生徒の安全および人数確認をして北棟の本部で集約をしました。生徒の皆さんが整 然と訓練をしてる様子は素晴らしかったです。能登半島での地震被害については、一刻 も早く避難態勢が整うことを願いたいと思います。万が一に備えて、日頃から訓練をし ておくことの大切さを改めて実感しています。

☆みんななかま展

12月7日(木)~11日(月)まで市民文化会館の展示室において行われました。本校からは8組生徒の作品が出品されていました。茅ヶ崎、藤沢、鎌倉、逗子、葉山町の特別支援学級と支援学校、地域作業所のみなさんが参加した作品展です。

本校8組の皆さんが作った色とりどりの"だるま"に心が癒やされました。





☆活躍する浜中生

〇スクールバディの小学校訪問

スクールバディのメンバーが、11月30日(木)緑が浜小学校を訪問して、6年生を対象にしてスクールバディの活動について紹介をしてきました。参加した3年生の皆さん、お疲れ様でした。

☆令和7年度修学旅行の業者選定のプレゼンテーション実施

昨年の12月12日(火)に令和7年度に実施される修学旅行(現在の1年生用)の旅行業者選定のためのプレゼンテーションを実施いたしました。1学年および8組の職員と管理職に加え、1学年の学年代表者の方2名にもご参加いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。3年時の修学旅行ではありますが、実際には約1年半の行事となります。中学校生活では最大の行事でもあり、全国の中高生が京都・奈良方面

で修学旅行を実施するため、日程や新幹線の割り振り等、今から準備が進められています。現在の1学年職員を中心にして準備を進めていきたいと思います。

